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Le jardin botanique vers 1800

Jean Cochon-Dupuy est médecin. 
Il crée l’École de médecine navale 
de Rochefort en 1722.
C’est la première école de médecine navale.

Elle est créée pour les médecins,  
chirurgiens et pharmaciens de la Marine.

Jean Cochon-Dupuy crée le jardin botanique 
de Rochefort en 1741  
pour étudier les plantes.  
Le jardin est près du fleuve Charente  
et de la Corderie Royale.
L’École de médecine navale s’occupe  
du jardin. 
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L’école étudie quelle plante  
peut soigner une maladie. 
C’est ce qu’on appelle  
les propriétés médicinales des plantes. 

Le jardin botanique existe jusqu’en 1896. 
Il disparait parce qu’on étudie moins  
les plantes médicinales  
à l’École de médecine navale. 
Les plantes médicinales sont moins 
utilisées pour soigner. 
La pharmacie évolue. 
Les plantes ne sont plus  
les principaux éléments des médicaments  
à partir de cette période. 


